

Ressort: Gesundheit

## Laumann gibt Ländern Schuld an Pflege-Misere

Berlin, 25.06.2015, 14:43 Uhr

**GDN** - Der Pflege-Bevollmächtigte der Bundesregierung, Karl-Josef Laumann, hat sich mit den streikenden Schwestern und Pflegern solidarisch erklärt und zugleich den Ländern die Verantwortung für die anhaltende Misere zugewiesen. "Die Schwestern und Pfleger der Charité haben mein volles Verständnis", sagte der CDU-Politiker im Interview mit dem Nachrichtenmagazin "Focus".

"Die Pflege muss einen größeren Stellenwert bekommen." Laumann betonte dabei: "Der Adressat dieser Proteste bin weder ich noch der Bundesgesundheitsminister, sondern es ist neben der Charité vor allem das Land Berlin." Der Streik sei im Kern ein Streik gegen die Politik der Länder. "Geld, das auch für Pflegepersonal bestimmt ist, wird in den Gebäude-Unterhalt gesteckt und somit zweckentfremdet", rügte Laumann. Im Gesetzentwurf für die Krankenhausreform sei "unmissverständlich festgehalten", dass die Länder verpflichtet seien, die Investitionskosten ihrer Kliniken zu finanzieren. Der Bund mache in dem Gesetz "Druck, dass die Länder sich an ihre Zusagen halten".

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-56617/laumann-gibt-laendern-schuld-an-pflege-misere.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619